
 

 

 
 
 
 
 

           COMPTE RENDU DE LA RÉUNION 
        DU CONSEİL MUNİCİPAL DE PONCHON 

                 DU JEUDI  12 JANVIER 2017 
 
 
 
Présents : Robert JOYOT, Maire.  
Yannig MERLIN ; Colette JOLLİVET ; Geneviève DELABY ; Denis ROLLAND, Adjoints.  
Alain CHOTEAU ; Élodie THÉRY ; Olivier WAUTERS ; Jean-Claude GIRET ; Claudine LEFEBVRE ;                         
Gérard SOUFFLET, Conseillers. 
 

Excusés :  Bernard LECOCQ  pouvoir à  Gérard SOUFFLET . 
  Nadège PERROTTE  pouvoir à Geneviève DELABY . 
Absentes : Martine CANİVET . Jocelyne LHOTTE  
 

Secrétaire de séance : Colette JOLLİVET. 
 
Compte-rendu de la séance du jeudi 24 novembre 2016 :   
À la demande de Jean-Claude GIRET, il est précisé que la création d’un poste CUI – CAE a été pourvu                                               
par une personne qui n’émarge plus à Thelle-Emploi. 
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1/  INTERDICTION GÉNÉRALISÉE AUX POIDS LOURDS DE PLUS DE 3,5 TONNES 
Elle serait possible compte-tenu du reclassement dans la voirie communale de la RD 569.  
Aucun obstacle de la part de la Communauté du Thelle, au titre des routes d’intérêt communautaire. 
Consultation en cours auprès du Département, qui demanderait surtout un itinéraire de déviation, qui existe,                            
par les RD 125 et 1001.  
S’il n’y a d’autre obstacle, le conseil municipal se montre favorable à cette interdiction, sauf services, cars, riverains 
et desserte locale. 
 
2/ RAPPORT DU SYNDICAT D’ÉNERGIE 
Le conseil municipal prend acte de sa communication. 
 
3/ ADHÉSION AU GROUPEMENT DE COMMANDES DE LA COMMUNAUTÉ DU THELLE    
    POUR LE REVÊTEMENT DE VOIRIE 
Accord, unanime, du conseil municipal. 
 

4/ MODIFICATION DU PLAN LOCAL D’URBANISME 
À l’unanimité, le conseil municipal décide de modifier le Plan Local d’Urbanisme. 
Cette modification ne portera que sur la zone 1AUh, au Larris, et elle aura pour objet d’y permettre la réalisation                        
d’un lotissement. 
 

INFORMATIONS  /  QUESTIONS DIVERSES 
 

Gérard	SOUFFLET	
1. Demande	des	précisions	sur	les	subventions	pour	les	raccordements	de	PIERREPONT	et	de	ROYE.		

L’Agence	de	 l’Eau	Seine-Normandie	a	 jugé	 le	dossier	 complet,	 l’accord	de	dérogation	est	espéré	pour	 le	mois																		
de	janvier.	La	commission	de	l’AESN	se	réunira	en	mars,	et	devrait	accorder	une	subvention	pour	une	première	
tranche	couvrant	75	%	des	branchements	de	ROYE	et	de	PIERREPONT.	

	

2. Suggère	 le	 gravillonnage	 de	 l’impasse	 de	 ROYE.	 Ce	 point	 sera	 inclus	 dans	 la	 suite	 des	 travaux	 consécutifs																												
à	l’assainissement.	

	

3. Demande	 la	 réactivation	du	dossier	du	chemin	piétonnier	entre	PONCHON	et	PIERREPONT.	La	première	étape	
cependant	est	de	définir	précisément	l’aménagement	que	nous	désirons.	

	



 

 

	
Jean-Claude	GIRET	
4. Demande	les	conséquences	du	transfert	de	la	compétence	d’assainissement	à	la	Communauté	du	Thelle	:		

• sur	le	principe,	c’est	la	reprise	par	la	Communauté	du	Thelle	de	tous	les	contrats	relatifs	à	l‘assainissement	
collectif	et	le	lissage	du	prix	de	l’Eau	entre	toutes	les	communes.		
Concrètement,	et	chronologiquement,	on	ne	peut	dire	qu’une	chose	:	que	c’est	le	flou.	
	

5. Suggère	 un	marquage	 au	 sol	 dans	 le	 virage,	 au	 croisement	 de	 la	 rue	 de	 Pierrepont,	 du	 Chemin	 des	 Novalles																												
et	du	Chemin	du	Gros	Poirier,	pour	éviter	le	débordement	sur	la	gauche	de	certains	automobilistes.	
	

Claudine	LEFEBVRE	
6. Demande	 l’aménagement	 d’un	 terre-plein	 au	 carrefour	 central	 de	 PIERREPONT,	 pour	 ralentir	 la	 vitesse																							

des	véhicules.	
	

Embouteillage	rue	de	la	MAIRIE	
7. À	propos	de	l’embouteillage	lors	du	mouvement	des	cars	scolaires,	plusieurs	conseillers	demandent	si	l’on	peut	

mettre	la	rue	de	la	Mairie	en	sens	unique.	
Robert	JOYOT	précise		
• qu’on	n’aménagera	pas	de	sens	unique	pour	faire	le	tour	de	PONCHON,	
• qu’on	n’enlèvera	pas	le	STOP	à	la	hauteur	du	cimetière.	

	
Gérard	SOUFFLET	
8. Estime	 que	 l’élagage	 récemment	 exécuté	 a	 été	 onéreux.	 Cela	 provient	 qu’à	 l’élagage	 proprement	 dit,																																							

il	a	fallu	ajouter	le	ramassage.	
	

Colette	JOLLIVET	
9. Trouve	justement	que	le	ramassage	des	branches	n’a	pas	été	fait	à	HOUSSOYE.		

Suggère	que	soit	revue,	avec	les	entreprises,	la	façon	de	procéder	aux	élagages	et	ramassages	des	branches		
	

Jean-Claude	GIRET	
10. Suggère	que	l’on	recherche	ce	que	nous	pourrions	retirer	de	la	création	de	Pôles	Métropolitains.	


